

Saison 2011 / 2012 - Kreisliga F-Junioren

15. Spieltag am 05. Mai 2012

SG „Grün-Weiß“ Schlepzig / TSG Lübben 65 II – SG „Blau-Weiß“ Lubolz / „Grün-Weiß“ Lübben
2 : 6 (1 : 2)

Kader:

1	Dennis Lehmann	5	Armin Lehmann	9	Mark Liebscher
2	Luca Mittmann	6	Louis Bromke (SF)	10	Niclas Laurisch
4	Paula Sievers	7	Justin Richter	11	Corbinian Hielscher
		8	Theo Cal		

Startformation:

(7) Justin Richter	(8) Theo Cal
(4) Paula Sievers	(9) Mark Liebscher
(6) LouisBromke (SF)	(3) Luca Mittmann
(1) Dennis Lehmann	

Spielbericht:



Am Sonntag, den 05.05.2012 um 10.00 Uhr spielte die zweite F-Juniorenmannschaft der Spielgemeinschaft Grün Weiß Schlepzig / TSG Lübben auf dem heimischen Rasen in Schlepzig gegen die Spielgemeinschaft von Blau Weiß Lubolz und Grün Weiß Lübben.

Unser Team fand gut in das Spiel und bestimmte dieses zunächst. Doch nach 5 Minuten schoss der Gegner zur 0:1 Führung ein. Nun sollte man sich von einem solchen Ereignis nicht aus der Ruhe bringen lassen. Doch unsere Truppe tat genau dies. Sie wurde immer nervöser und gab das Spiel in die Hände der Gäste. Sie nutzten dies dann bereits in der 8. Minute wieder aus und es stand 0:2.

Jene Zeit war ausschlaggebend für den kompletten Spielverlauf, denn unsere Jüngsten fingen sich fortan wieder und kämpften auf allen Positionen. Man setzte die SG Lubolz / Lübben immer mehr unter Druck und erarbeitet sich gute Chancen. Einziges Defizit war, dass man diese nicht konsequent nutzte. Nur Justin Richter, traf nach Vorarbeit von Theo Cal in der 15. Minute zum 1:2 Anschluss. Mehr Tore sollten in der ersten Halbzeit leider nicht mehr fallen, so dass man mit einem knappen Rückstand in die Kabine musste.

Nach der Pause dann das Bild vom Ende der ersten Halbzeit. Schlepzig / Lübben drückte und konnte nichts Zählbares herausschlagen. Im Gegenteil ... in Minute 24 fiel gar das 1:3 für die Gäste. Dennoch stemmte sich unsere Mannschaft weiter gegen die drohende Niederlage. Schier im Gegenzug erzielt wiederum Justin Richter das 2:3. Hoffnung!!! Es wurde in allen Mannschaftsteilen weiter gefightet. Doch in der 28. Minute erzielten die Gäste nach einem toll vorgetragenen Konter das 2:4. Doch unsere Truppe gab sich noch immer nicht auf. Aber die Lubolz / Lübbener Abwehr stand sicher. Dessen Sturmreihe startete immer wieder gefährliche Konter, welche in der 32. und 33. Minute dann das endgültige Schach Matt für unsere Jungs und Mädels bedeuteten. Denn die Gäste erhöhten auf 2:6 und sollten sich somit die Butter nicht mehr vom Brot nehmen lassen. Selbst der Trainer, der noch immer an ein Unentschieden oder gar an einen Sieg glaubte, gab nun das Spiel verloren.

Es wäre echt müßig nach einer solchen Energieleistung nach Schuldigen zu suchen. Es ist verdammt schwierig, fast im kompletten Spiel einem Rückstand hinterherzulaufen und immer dann

wenn man das Gefühl hat wieder dran zu sein einen weiteren Nackenschlag zu erleiden. Am Ende merkte man, dass die Kraft unserer Kinder aufgebraucht war und sie sich quasi dem Gegner ergeben mussten. Sowohl Trainergespann, als auch Eltern und Zuschauer dürfen nach der kämpferischen Leistung der Mannschaft sehr stolz sein und können durchaus den Hut vor den Kids ziehen.

Trotz einer kämpferisch geschlossenen Mannschaftsleistung ist es nur fair vier heute auf dem Platz stehende Personalien in den Focus zu nehmen.

Aufgrund des Ausfalls von Stammkeeper Markus Klinkmüller hütete diesmal Reservetorwart Dennis Lehmann das Tor. Obwohl er auch aufgrund seiner Größe, aber auch mangels Spielpraxis in einigen Situationen nicht ganz glücklich aussah, machte er ein sehr ordentliches Spiel. Man sollte nicht vergessen, dass er in einigen kritischen Situationen vor dem Gegner rettete und somit sein Team auch lange im Rennen hielt. Wichtig ist es ihm weiterhin das Vertrauen zu schenken und ihn aufzubauen. Schon in der nächsten Woche beim Spiel gegen die zweite Luckauer Vertretung wird er dieses Vertrauen bekommen und das Tor abermals hüten.

Solches Vertrauen bekam in dieser Woche auch Paula Sievers. Sie durfte von Beginn an auf den Rasen und zeigte auch allen warum dies so war. Mit viel Ehrgeiz, aber auch mit Spielwitz und Technik hat sie immer den Blick für den Nebenmann und stellt sich somit in den Dienst der Mannschaft.

Ähnliches gilt für Niclas Laurisch. Egal auf welcher Position er gegen Lubolz / Lübben spielte, er hatte immer einen Plan und spielte überraschend auffällig. Das was ihn in den nächsten Wochen bevorsteht hat Justin Richter scheinbar nun endgültig geschafft. Denn hier ist der Knoten scheinbar geplatzt. Nicht nur seine beiden Tore, sondern die komplette Leistung ist dafür ausschlaggebend. Im Spiel gegen Lubolz / Lübben war er für das Trainergespann die absolut herausragende Figur auf dem Platz.

Torfolge:

0:1 (5.), 0:2 (8.), 1:2 Justin Richter (15.), 1:3 (24.), 2:3 Justin Richter (24), 2:4 (28), 2:5 (32), 2:6 (33)

Die weiteren Spiele:

FSV Groß Leuthen / Gröditsch II	-	SG GW Schlepzig / TSG Lübben I	3 : 3
FSV Groß Leuthen / Gröditsch I	-	TSG Lübbenau	3 : 5
BW Vetschau	-	RW Luckau II	12 : 1
SPIELFREI		RW Luckau I	

Pl	Mannschaft	Sp	S	U	N	Tore	Diff	Pkt
1	BW Vetschau	13	13	0	0	151 : 9	142	39
2	RW Luckau I	13	9	2	2	72 : 34	38	29
3	TSG Lübbenau	13	9	2	2	48 : 31	18	29
4	SG GW Schlepzig / TSG Lübben I	14	7	2	5	51 : 41	10	23
5	SG GW Schlepzig / TSG Lübben II	13	6	1	6	36 : 46	-10	19
6	SG BW Lubolz / GW Lübben	13	5	1	7	49 : 77	-28	16
7	FSV Groß Leuthen / Gröditsch II	14	2	2	10	20 : 49	-29	8
8	RW Luckau II	13	2	1	10	18 : 94	-76	7
9	FSV Groß Leuthen / Gröditsch I	14	1	1	12	22 : 86	-64	4